
 

 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

VESPERTINA RADIO 
LUNES 20 DE OCTUBRE DE 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120  AM Grupo ACIR) 
  

POLÍTICA 
La crisis no se vio por ningún lado en la presentación del segundo informe de los legisladores federales del PAN 
en el Centro Cultural Manuel Gómez Morín de Querétaro. Sí hubo presupuesto y bastante bueno. El que ganó las 
porras fue el diputado Francisco Domínguez Servién quien presentó videos de felicitación de Secretarios de 
estado e hizo circular una camioneta con su imagen y haciendo perifoneo en los al rededores. (NC) 
 
En el  segundo informe de los diputados y senadores del PAN, Francisco Domínguez Servien fue el más 
aplaudido por los asistentes, no cabe duda que fue su noche. (PC) 
 
No habrá privatización en lo relativo a la reforma energética, señaló el líder de los panistas en el Senado, 
Gustavo Madero, quien asistió al informe de legisladores del PAN; dijo que ya se llegó a un acuerdo en este 
sentido y la iniciativa podría someterse a votación para este martes. (NC)  
 
El diputado local del PAN Fernando Urbiola Ledesma, volvió a ser criticado en medios nacionales, tras su 
aparición en el top ten de personajes homofóbicos en una revista homosexual. En esta ocasión apareció 
Fernando Urbiola en El Notifiero del comediante y periodista Víctor Trujillo. (PC) 
 

LEGISLATURA 
Cabeza. Los diputados de la LV legislatura solicitaron una prórroga para terminar con las reformas 
correspondientes a las adecuaciones de la leyes secundarias que se habían fijado para el mes de octubre como 
fecha límite. La prorroga podría ser de 15 a 60 días según lo decida la junta de concertación política. (PC) 
 
Cabeza. Fue recibido por el presidente de la legislatura el intendente municipal del departamento de Maldonado, 
república oriental de Uruguay, quien se encuentra de visita en el Estado, para realizar acuerdos de promoción 
turística. Fue reconocido como visitante distinguido y esta tarde se reunirá con el gobernador. (PC)  
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Este día, el presidente de la CMIC, Daniel Cordero Espíritu Santo, señaló que de las 500 empresas 
constructoras afiliadas a ellos, 5 o 6 empresas son las que están padeciendo el problema con el seguro social y 
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las causas son que muchas veces son constructoras las que contratan; 15 o 20 personas no tienen un personal 
fijo y a veces tienen un retraso de 1, 2  ó 3 días y el seguro social les cobra un 40% y es lo que no les está 
pareciendo a las constructoras; por ello decidieron presentar unos documentos en el cual van a solicitar 
disminuyan estos porcentajes y que tengan una buena relación con el seguro social. (PC) 
 
El presidente de la CMIC, Daniel Cordero Espíritu Santo, dice que se espera que lleguen a Querétaro por lo 
menos 50 mil paisanos de regreso y que ya no intenten regresar a Estados Unidos; apuntó que la Cámara de la 
Industria de la Construcción puede realmente absorber mano de obra de un porcentaje de estos queretanos que 
regresen. (PC)  
 
Cabeza. Los diputados federales, Alejandro Delgado y Ángeles Jiménez, manifestaron que intentarán 
revertir la reducción de 558 mdp, en el proyecto de presupuesto para el estado en el 2009, presentado por el 
ejecutivo federal al congreso de la unión; a más tardar el 15 de noviembre se aprobará el  presupuesto. (PC) 
 
El presupuesto para Querétaro en el 2009 podría llegar a los 13 mil 600 mdp, señaló el diputado federal 
Alejandro Delgado Oscoy. (NC) 
 
No podría determinarse hasta el momento, cuántos rubros serán afectados, hasta que esté el documento 
completo del presupuesto, señaló el integrante de la comisión de planeación y presupuesto, Eric Salas 
González, quien señaló que podría reducirse un 7%. (NC) 
 
Dice el diputado federal Alejandro Delgado Oscoy, que están pensando sacar las tijeras para ver si se 
reducen la dieta en el Congreso de la Unión que es de 76 mil pesos y ser congruentes con el plan de austeridad. 
(NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. Los candidatos a la rectoría de la Universidad Autónoma de Querétaro visitaron hoy las instalaciones del 
campus Jalpan, parte de la presentación de sus propuestas, se basó en estas campañas a rectoría que 
culminaran el próximo miércoles 22  de octubre. (PC) 
 
Anuncian maestros de la tercera vía, paros totales y parciales para manifestarse en contra de la alianza de la 
calidad educativa. También piden que regresen las Hummer, señala Jorge Herrera Mendosa, coordinador 
estatal de la tercera vía. (PC) 
 
Investigadores y productores de maíz, buscan difundir el proceso de nixtamalización para mejorar la 
alimentación del mexicano, por ser una importante fuente de calcio, señalan investigadores de la UNAM 
involucrados con la investigación de este proceso. (NC) 
 

SOCIEDAD 
Alrededor de 600 antorchistas salieron en marcha, caminando desde la comunidad La Piedad, en El Marqués con 
rumbo al jardín Zenea, para protestar por los 14 lugareños detenidos por el famoso pozo de agua. Avanzaron 
sobre la carretera México-Querétaro, entraron a la ciudad por avenida 5 de febrero y siguieron por Zaragoza, 
para hacer una escala en la alameda Hidalgo; esto lo dijo Homero Aguirre, vocero de los antorchistas. (PC) 
 
Se realiza este día una marcha de Antorcha campesina, con al menos 400 integrantes, desde la comunidad de 
La Piedad, hasta plaza de armas, caminando por Zaragoza y luego Corregidora. El subsecretario de desarrollo 
político de la secretaría de gobierno, Jesús Carlos Hernández, señaló que de los 400, sólo 60 son de la 
comunidad. (NC) 
 
Apunta el secretario de gobierno del municipio de Querétaro, Jorge Luis Alarcón, que las queretanos ya 
estamos cansados de las manifestaciones de Antorcha campesina. Destacó que son muchos los daños y 
molestias que generan a la población. (NC) 
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Este miércoles se espera la llegada a Querétaro, del último integrante de la familia Benítez, afectados por la 
explosión de una granada el 15 de septiembre, informó el secretario de gobierno Jorge Luis Alarcón Neve, 
quien dijo que se seguirá apoyando a la familia, incluso con empleo. (NC) 
 
Hoy dan de alta al último afectado de Querétaro, Maximiliano Benítez quien fuera herido en el atentado en 
Morelia, esto lo informa Jorge Luís Alarcón Neve. (PC)  
 
Podría bajar el precio de la tortilla, en 50 centavos, informó Tomás Puebla Salazar, presidente de las 
Industrias maíz Puebla, quien indicó que estos se debe a la reducción del precio de tonelada de maíz. Señaló 
que ha caído el consumo de tortilla entre los mexicanos en un 30% durante la última década. (NC) 
 
El sábado se llevará a cabo la primera feria de programas y servicios federales, Vivir mejor para acercar las 
acciones que desarrolla el gobierno federal en Querétaro. Se contará con la participación de 42 delegaciones, en 
el centro cultural Manuel Gómez Morín. (PC) 
 
En el último bimestre, las quejas más reiteradas ante la PROFECO son contra la CFE, por cobros excesivos e 
injustificados, informó la dependencia. (NC) 
 
El delegado regional del FIDE, Cuauhtémoc Suarez Mesa anticipa el término del horario de verano, este 
próximo domingo 26 de octubre. El horario de verano entró en vigor el 6 de abril y este fin de semana nos 
tocará retrasar una hora el reloj la noche anterior al domingo. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Cabeza. En el presupuesto 2009, el municipio de Querétaro, privilegiará el gasto social y para seguridad y se 
propone congelar el salario de los funcionarios de primer nivel. (PC) 
 
Para el municipio de Querétaro, el presupuesto del 2009 será de mil 700 mdp, informó este día el Alcalde 
Manuel González Valle. (NC) 
 
Durante el operativo de Antro Con-sentido este fin de semana fueron clausurados el Café exprés en el andador 
16 de septiembre y el antro 8-23 por segunda ocasión, in formó el secretario de gobierno Jorge Luis Alarcón 
Neve, quien dijo que para éste último, podría llegarse al la clausura definitiva si no hace caso a las indicaciones 
de la autoridad. (NC) 
 
Cabeza.  Por incumplir con el reglamento de protección civil, fueron clausurados un café en el andador 16 de 
septiembre y el antro 8-23 a una cuadra de Bernardo Quintana. (PC) 
 
Los comerciantes autorizados para día de muertos, no han mostrado interés hasta el momento para iniciar 
ventas previas en los atrios de 8 iglesias, esto lo dice Jorge Luís Alarcón Neve. (PC) 
 
Inició el municipio de Querétaro la campaña de exhumación 2008 en los panteones del Cimatario y San Pedro 
Mártir, anunció el secretario de servicios públicos del municipio de Querétaro, Juan Alberto González, quien 
indicó que el costo de exhumación y de cremación es de 62 pesos. (NC) 
 
Cabeza. 18 colonias se sumaron al programa “Separemos la basura” dando un total de 193, las que actualmente 
participan en este programa. Se tiene ya cubierto un 43% de las 450 colonias recibidas, todas pertenecientes a 
la delegación Carrillo Puerto y los días de recolección de basura para estas colonias serán los miércoles y 
sábados  para basura reciclable y lunes, martes, jueves y viernes para la no reciclable. (PC) 
 
El DIF municipal va a realizar una muestra gastronómica para apoyar la construcción del nuevo centro de día 
Jaidi, esto lo dice el presidente del DIF municipal Álvaro Martínez. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Mariana tiene 19 años y cáncer en el riñón, por lo que busca un donador, cada día con más urgencia. (NC) 
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JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Policíacas. Se registró un fuerte accidente ayer en la tarde en la carretera de Querétaro a San Miguel de Allende, 
a la altura de la comunidad de El Reloj. El saldo es de 5 muertos y 3 gravemente heridos. En la Cañada, un 
conductor ebrio en una motocicleta, se estrelló, sin casco, contra un chevy y salió ileso. En Amealco  se logró 
evitar el robo a una camioneta repartidora de pan. (NC) 


